

Zwei Freunde auf dem Tödi

Es war einmal ein kleiner Eisbär. Er hiess Lars. Er lebte in einem Dorf in der Nähe vom Tödi. Lars ging jeden Tag zur Schule. Dort ging er in die Klasse von Frau Fischkopf. Er hatte einen Freund. Der hiess Max, die Schildkröte. Max war eine schlaue, kleine Schildkröte. Eines Tages mussten Lars und Max in der Schule eine Geschichte über den Tödi schreiben. Der Tödi ist ein gefährlicher Berg mit viel Schnee, Geröll und Gefahren aller Art. Sie guckten im Internet nach Ideen. Aber sie fanden nichts. Da beschlossen Lars und Max, selbst auf den Tödi zu steigen. Sie wanderten lange. Dann kamen sie plötzlich zu einer grossen Wand. Sie wollten schon aufgeben. Doch da kam ein Adler, flog sie auf den Felsen und flog weiter. Plötzlich stürzte eine Lawine mit 100km/h auf sie zu. «Aaaaah!!» Sie schrien und rannten um ihr Leben. Zum Glück konnten sie sich gerade noch hinter einen Stein ducken. Sie überlebten. Jetzt war es nicht mehr weit. Sie gingen über einen eisigen Gletscher und kamen oben auf dem Gipfel an. Sie freuten sich. Wow, es ist wunderschön hier oben. Sie drehten Max auf den Rücken und rutschten ins Tal runter. Als sie wieder zurück in der Schule waren, schrieben sie ihre wahre Geschichte auf.

Jon Wichser; Tschudiguet 19; 8762 Schwanden; Primarschule Schwanden; 2.Klasse